

## 日本祭り開会式

皆様こんにちは。

本日は、第7回 RS 州日本祭りが、日本人のブラジル移住110周年を記念して盛大に開催されることを大変嬉しく思うと同時に、このようにオープニング・セレモニーに参加できることを非常に光栄に感じております。

私は、昨年8月にブラジリアに着任以来、ここヒオ・グランヂ・ド・スウ州を訪問するのは初めてですが、州内各地で受けた温かい歓迎に対し、大変感銘を受けております。

さて、この RS 州日本祭りは、今年で7回目の開催となりますが、本件開催のためにご支援頂いた RS 州及びポルトアレグレ市関係者の皆様、そして毎年この会場を提供頂いている Academia Militar の皆様、さらに、日本祭り実行委員会や文協、援協、商工会、婦人会等の日系団体の方々など、日本祭りの準備に携わったすべての関係者の皆様に、日本政府を代表して心から感謝申し上げます。

このイベントが、若い世代をはじめとするより多くの方々にとって、日本文化の魅力に触れる機会となることを期待するとともに、日本人のブラジル移住110周年というこの記念すべき年を迎え、これからも RS 州日本祭りがさらに盛況に行われることを願っております。

会場では、伝統文化からポップカルチャーに至るまで、様々な日本文化が紹介されており、様々な催しも行われております。本日会場におられるガウショの皆様にもぜひこの日本文化の祭典を最大限に楽しんで頂けたらと思います。

最後に、皆様のご健勝とポルトアレグレ市の今後のさらなる繁栄、また、同市における日系社会のさらなる発展を祈念しまして、私からの挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。